



## 夢と希望を胸に 小・中学校入学式

4月8日、満開の桜の中で町内の各小・中学校の入学式が行われました。今年は小学校253人、中学校351人が入学し、夢と希望に満ちた学校生活が始まりました。  
(写真は桜沢小学校と折原小学校の入学式)



## 交通事故防止に向けて！ 春の交通安全運動出陣式

4月6日に寄居町役場で、春の全国交通安全運動（4月6日～15日）の出陣式が行われました。出陣式には、寄居警察署や交通指導員、交通安全母の会、交通安全協会等の関係者約100人が参加し、寄居町交通指導員による「交通安全指人形演技」の披露と寄居城北高校プラスバンド部による「交通安全コンサート」により交通安全を呼びかけました。また寄居駅前とJAふかや男衾直売所では街頭キャンペーンも行われました。

さらに、恒例となっている巨大交通安全人形が寄居警察署東の交差点に登場。今回で59体目となる人形は、今話題の「坂本龍馬」をモチーフにしており、飲酒運転撲滅と交通事故が起ららないよう、運転者や歩行者の皆さんに交通事故防止を呼びかけています。



## 第49回寄居北條まつり

寄居北條まつり実行委員会（湯本五郎会長）主催の「第49回寄居北條まつり」が4月11日、鉢形城公園や市街地通り、玉淀河原を会場に、盛大に開催されました。

今年の武者隊は350人を超えて、河原で行われた攻防戦では、戦国時代の合戦が再現されました。また、大勢の観光客も訪れ、鎧武者と記念撮影を行ったり、攻防戦の迫力に歓声をあげたりしながらまつりを楽しんでいました。

